

30 de enero de 2024

Queridos padres y guardianes,

Nos complace que usted y su estudiante sigan siendo parte de la comunidad de Xavier College Preparatory High School y esperamos que su experiencia aquí sea una que su familia atesorará toda la vida. Todos nosotros en Xavier estamos comprometidos a brindar un entorno que permita a los jóvenes desarrollar sólidas habilidades académicas y principios morales. Estos ideales fueron expuestos por San Ignacio de Loyola hace casi cinco siglos.

Si bien la educación en Xavier sigue siendo uno de los mejores valores entre las escuelas secundarias de preparación universitaria del valle, el costo real de educar a cada estudiante en Xavier es de \$21,100. La matrícula subsidiada para cada estudiante para el próximo año se fija en \$17,250. En esencia, cada familia -incluida la suya- recibe un subsidio de \$3,750. Hacemos esto intencionalmente para ayudar a que la educación de Xavier sea más asequible para nuestras familias.

Al reflexionar sobre la situación financiera de su familia, le pedimos que considere seriamente la siguiente pregunta: **“¿Nuestra familia necesita el subsidio para poder inscribir y mantener a su estudiante en Xavier o podemos cubrir el costo real de la matrícula?”**

Esperamos que considere pagar \$21,100, de los cuales \$3,750 son deducibles de impuestos o, si es posible, haga una donación por encima de la matrícula. La expectativa es que cada familia ayude según sus posibilidades. Hacer una donación adicional a la matrícula sería un gran regalo para nuestra comunidad y ayudará en nuestra misión de educar a mujeres y hombres con y para los demás.

Para reservar un lugar para su estudiante para el año escolar 2024-2025, debe completar el formulario de matrícula en línea y proporcionar un depósito de \$500. Para aquellos que solicitan asistencia para la matrícula por primera vez, visite [la Solicitud de asistencia para la matrícula de Xavier](#). Gracias por confiar la educación de su hijo a nosotros. Esperamos que usted y su familia regresen para otro maravilloso año escolar.

Atentamente,

Mark Campbell
Presidente